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Top 12 Einwohnerfragestunde 
 
 
Frau Sachs erfragt, ob es noch eine Information zur Schadstoffsammlung gäbe. Ja, dieses werde 
im Amtsblatt durch die Ver- und Entsorgung veröffentlicht.  
 
Weiter erfragt Frau Sachs, wie es zur Entscheidung zum Parkplatz am Schloss kam. Dieses, so 
Frau Schröder, wäre Entscheidung der Gemeindevertretung. 
 
Die Zuwegung zum Schloss, so Frau Sachs, ist dort eine Sanierung geplant. Dieses wird verneint.  
 
Herr Sülflow erklärt, dass die Straßenlampe Höhe des Grundstücks Schmurr defekt sei. Die Firma 
elektro-Jakubowski wird sich den Sachverhalt umgehend ansehen.  
 
Herr Kracht bittet darum, dass die vertrockneten Bäume an der Grünschnittannahmestelle ent-
fernt werden. 
 
 
 
 
 


